

ABSTRAK

Kamisah, 10519183813. *Peranan Orang tua Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Islam Dalam Keluarga Di Dusun Kanjilo Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa.*,Hj. Maryam, selaku pembimbing pertama. St. Rajiah Rusydi,selaku pembimbing kedua.

Penelitian ini bertujuan untuk, mengetahui peranan orang tua di Dusun Kanjilo Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa. mengetahui cara menanamkan nilai-nilai Islam dalam keluarga di Dusun Kanjilo Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa. mengetahui peranan orang tua dalam menanamkan nilai-nilai Islam dalam keluarga di Dusun Kanjilo Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa.

Penelitian ini merupakan penelitian Kualitatif atau non statistik, di mana yang menjadi Obyek penelitian adalah orang tua dan anak. Data penelitian di peroleh dengan tehnik, Observasi, Wawancara, Dan Dokumentasi.

Hasil penelitian ini yaitu .Gambaran peranan orang tua di Dusun Kanjilo Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa.Bahwa mereka hanya menganggap perananny asebagai orang tua telah di laksanakan secara baik pada saat orang tua berperan memberikan nafkah materi dengan mengesampingkan peranannya sebagai pendidik utama dalam sebuah keluarga. Nilai-nilai Islam Dalam Keluarga yang di maksud oleh orang tua di Dusun kanjilo Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa adalah hanya sekedar mengetahui bahwa agama yang di anutnyaa dalah agama Islam karena orang tua menganggap bahwa nilai-nilai Islam yang lainnyabisa di dapatkan di sekolahdantempatmengajikarena orang tua menganggap bahwa itu semua tidak perlu di ajarkan karena yang terpenting itu adalah bisa memebrikan nafkah materi untuk bias bersokalah dan itu semua juga di dasari karena ketidak tahuan orang tua akan pentingnya nilai-nilai Islam dalam keluarga sangatlah penting bagi kehidupananaknya ketika berada dalam masyarakat. Peranan orang tua dalam menanamkan nilai-nilai Islam dalam keluarga di Dusun Kanjilo kecamatan Barombong Kabupaten Gowa bahwa orang tua sangatlah berperan penting dalam menanamkan nilai-nilai Islam yaitu dengan Smenanamkan pendidikan akidah akhlak terhadap anak karena orang tua merupakan pendidik pertama dalam sebuah keluarga maka orang tua harus mengetahui fungsi dan tanggung jawabnya.

Kata Kunci: **peranan orang tua, nilai-nilai Islam, dalam keluarga di Dusun Kanjilo Kecamatan Barombong Kabupaten Gowa**